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Au revoir 

Michel ! 
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Au revoir Michel  

« La tristesse est un vide qui ternit la vie et l'habille de gris ! » 

Grande peine et tristesse profonde à l'Amicale Laïque : ce jeudi soir, 25 avril, brutalement, Michel s'est 

effondré après avoir lutter vaillamment contre le cancer. Ce drame nous bouleverse tous et donne envie 

de vous serrer très fort dans nos bras. J'adresse ces premiers mots maladroits à toute la famille, en parti-

culier à Jacqueline, son épouse, et à Pascale et Valérie, ses deux filles, sans oublier Olivier et Jean-Benoît, 

ses gendres, ainsi que ses chers petits-enfants Cyriaque, Léo, Sixte, Nathanaël et Ysaline. Sachez que nous 

sommes de tout cœur avec vous. 

Mais combien il va être difficile de s'habituer à dire : « Michel était... Ou bien Michel avait... », n'est-ce 

pas Jean, Paul, Serge ? « Etre et avoir, ne plus être, ne plus avoir, donc avoir été ! » (fin de chantier... )  

« La tristesse, c'est ce vide qui ternit les visages, rend la vie difficile et l'habille de gris... »  

Mais Michel aurait souhaité que nous continuions à lui donner de belles couleurs : « Allez les Verts, allez 

les Rouges, allez les Rouge et vert ! » 

Michel sera toujours là dans nos longues discussions, nos débats animés. Il restera dans nos paroles 

comme un pilier de l'Amicale Laïque, qui a fait honneur à la profession d'instituteur en s'investissant tota-

lement dans les milieux éducatifs et associatifs mais aussi syndical et politique. Michel sera toujours là, 

avec nous, à l'Amicale Laïque qu’il n'a jamais quittée et qui m'a permis de le rencontrer.  

En effet c'est à Ruffigné, sa commune de naissance et de cœur que j'ai rencontré Michel et la famille Bon-

nier lors de ma première nomination : « apprenti instituteur » (suppléant éventuel) en 71/ 72 à l'école pu-

blique dirigée par Solange Leroy, notre ancienne présidente hélas décédée. Depuis nous ne nous sommes 

plus quittés, ce beau métier d'instituteur et l'Amicale Laïque ont été le fil rouge de notre complicité qui va 

se manifester dans 4 domaines : 

-professionnel à l'école publique des Terrasses 

-avec l’ALC section foot en particulier 

-au SNI tendance unité action aujourd'hui FSU  

-politique au parti communiste PC cellule Pierre Guéguin 
 

 Aux Terrasses donc, le groupe scolaire public composé de 24 classes comprend deux directions : Terrasse 

1 avec Paul Bonnier et Terrasse 2 avec Madame Escarpit. J'arrive à T1 en 76/ 77, titularisé en 78 au sein 

d'un collectif exigeant mais chaleureux et dynamique où exercent Jacqueline au CE1 et Michel au CM1 

depuis une bonne dizaine d'années.  

Maître chevronné, Michel a déjà plusieurs casquettes, il est à la fois formateur, maître d'application puis 

deviendra conseiller pédagogique. Mais aussi animateur USEP au sein du GESPAC et délégué syndical.  

C'est toujours avec enthousiasme qu’il organise et participe au cross USEP, aux Lendits, aux rencontres 

sportives. Il encourage vivement les collègues à s'inscrire aux activités de plein air : voile, orientation, VTT 

à Vioreau... Le swing golf… 
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Dans sa classe coopérative affiliée à l'OCCE, les enfants impriment le journal « Le Petit terrassien », pra-

tiquent la pyrogravure, la taxidermie, construisent des maquettes… activités collectives très enrichis-

santes...  

Je ne peux passer sous silence les grandes kermesses des écoles publiques avec défilé, stands et spec-

tacle. La classe de Michel se chargeait d'envelopper les lots de pêche à la ligne, stand dont il était le res-

ponsable. Je prendrai sa succession...  

C'est avec respect et reconnaissance que j'évoque ce que Michel a transmis à ses élèves avec exigence 

et rigueur.  

Exigence et rigueur qui seront aussi ses qualités reconnues pendant toutes ces années avec l'Amicale 

Laïque. Joueur passionné qui mouille le maillot, il n'hésite jamais à prendre des responsabilités impor-

tantes : secrétariat, entraîneur, dirigeant puis président de la section football... 

Je ne vais pas m'étendre davantage : les réseaux sociaux, la presse témoigne de son activité débor-

dante.  

N'oublions pas quand même qu'il est à l'origine de la création de l'OMS, office municipal des sports de 

Chateaubriant dont il fut le premier président. Avec ses nombreuses responsabilités, il avait à cœur 

aussi de nous réunir dans la convivialité : combien de méchouis, de voyages de fin d'année (Tregourez), 

randonnées vélo, sans oublier les différents tournois jeunes/ juniors qui témoignent du rayonnement 

sportif de l'Amicale Laïque Football. Supporter acharné et fidèle, Michel n'a cessé d'accompagner l’ALC, 

y compris en déplacement. N'est-ce pas Jacqueline ? Tu te souviens sûrement de ces milliers de kilo-

mètres parcourus !  
 

Je terminerai par la tâche la plus ardue que Michel assura ses dernières années : la gestion de la Chau-

mière. Des journées entières consacrées à réunir le personnel pour assurer les plannings des quatre 

journées, pour avoir un responsable à chaque poste, pour s'inquiéter des multiples commandes et li-

vraisons qui permettront un service de qualité. Aujourd'hui, depuis 2/ 3 ans c'est Jean-Hugues qui as-

sure la relève, en serviteur fidèle aussi de l'Amicale depuis toujours...  
 

Serviteur fidèle, notre cher Michel et mémoire vivante de l’ALC, comme en témoigne Marc Bernier le 

président de notre section rando qui s'excuse de ne pas être présent : « C'est en préparant les 80 ans 

de l'Amicale Laïque que j'ai découvert les talents d'archiviste de Michel ». 

Mémoire vivante de l’ALC, il avait collecté et organisé de nombreux documents pour nous faciliter la 

tâche. Tous ces trésors à sauvegarder sont rangés dans une partie du sous-sol de la maison.  

Natif de Ruffigné il est aussi l'historien incontournable de sa 

commune. Féru d'informatique, son blog Ruffineck 44 reste 

un outil indispensable.  
 

Nous avons perdu un grand témoin. Non seulement un grand 

témoin, mais aussi un grand acteur de notre tissu associatif, 

un défenseur de nos services publics et pour moi, un grand 

frère, un ami.  

Merci de tout mon cœur Michel pour tout ce que tu nous as 

transmis. 

Au revoir ! 

       Roland Feuvrais 
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La « Chaumière »  sur la foire de Béré les 6, 7, 8 et 9 septembre prochains ! 
 
Dès maintenant il nous faut penser à l’édition 2024. La foire de Béré demeure un rendez-vous incon-
tournable pour notre association et c’est l’occasion de tous se retrouver après la période des va-
cances d’été. 
 
Le vendredi 23 août l’équipe des monteurs  de l’installation du chapiteau sera déjà à l’ouvrage. 
Gageons qu’elle sera aussi dynamique que les années précédentes, même si quelques renforts 
seraient tout à fait les bienvenus. Ce sont 3 semaines de travail bien remplies, il faut beaucoup de 
bénévoles afin de permettre la possibilité de turn-over des volontaires et de travailler ainsi dans de 
bonnes conditions. 
 
Rendez-vous  les 4 jours de foire, dans la convivialité et la bonne humeur comme d’habitude, à tous 
ceux qui viendront participer à la réussite de cette foire, soit pour donner un coup de main, soit pour 
se restaurer à la Chaumière ! 
                                                                                                               J-H Oger 
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Toutes les écoles publiques de Châteaubriant se sont retrouvées le vendredi 15 mars à la Halle de Béré pour leur tradition-
nelle fête. Le thème de cette année était bien entendu les JO 2024. Chaque école avait choisi un continent et les élèves, de 
la maternelle au CM2, ont  présenté leurs danses sur les musiques des pays d'origine. Le public a assisté a une superbe 
prestation colorée et agrémentée d'accessoires multiples. Les familles ont pu également rester manger sur place, ensei-
gnants et amicalistes organisaient le service. Tous ceux qui le souhaitaient, principalement les enfants, ont dansé encore un 
moment. Ce fut une belle soirée. Les bénéfices serviront aux différents projets des classes : sorties, interventions diverses, 
spectacles… 
 
 
 
 
 
 
 

 
Samedi 25 mai se sont déroulées les GESPACOLADES au stade de St Aubin des Châteaux. Cette traditionnelle manifestation 
sportive regroupe les écoles de la circonscription de Châteaubriant, de la maternelle au CM2. Près de mille élèves étaient 
présents, plus d'une vingtaine d'écoles. Au programme : danses, évolutions sur tout le terrain, avec en point d'orgue le dé-
ploiement de nombreux parachutes colorés manipulés par les enfants. La météo a été clémente jusqu'à la fin du spectacle ! 
Les différents stands (bars, bonbons, galettes...) étaient tenus par les  Amicales du secteur. L'ALC, comme d'habitude, tenait 
celui des grillades et frites. Toutes les familles ont bien profité de ce beau moment qui fait honneur à l' Ecole Publique. 
               Jlouis Gouraud 

Fête des écoles publiques 
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À chaque période de cette année scolaire, les élèves de grande section sont allés au jardin des lilas. 
C’était l’occasion d’une balade à pied dans les ruelles du quartier Renac. Les jardiniers bénévoles de 
l’association Rencontres les ont accueillis pour différentes activités. Les enfants ont observé l’évolu-
tion de la mare, du lavoir, du potager et des arbres fruitiers au fil des saisons. Ils ont semé des fèves, 
planté des bulbes et repiqué des fleurs. Notre dernière visite du mois de juillet se fera avec tous les 
élèves de l’école. Ce sera l’occasion de partager des gâteaux préparés par les enfants.  
L’équipe enseignante remercie chaleureusement les bénévoles, et tout particulièrement Bernard et 
Pascal.  
Au plaisir de recommencer l’année prochaine ! 
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PLEIN AIR à  CADOU ELEMENTAIRE 

 

Après le dur travail des apprentissages en classe, le plein air sportif permet aux enfants de reprendre 
des forces et de s’oxygéner. Il est de mise à l’école élémentaire René Guy CADOU de Châteaubriant où 
les élèves apprécient les sorties à l’extérieur lors des rencontres sportives dans le cadre de l’USEP ; au 
moment des Gespacolades qui ont réuni samedi dernier, pour le bonheur de tous, familles et enfants 
autour du stade de Saint-Aubin-des-Châteaux ; lors du Cross du 19 avril  qui permet de développer la 
régulation de l’effort et la gestion de la course. Les jeux à l’extérieur se poursuivent encore avec les 
élèves de l’IME Les Perrières qui ont rencontré les CP et les élèves Ulis de l’école pour s’initier au métier 
du petit jardinier et pour des activités sportives permettant de mieux se connaître : des deux côtés, par-
ticipation, collaboration, encouragements, repoussent les limites de l’effort pour la joie de toutes les 
équipes. 

Les voyages scolaires ravissent aussi  le coeur des 
élèves qui se changent les idées et s’enrichissent cul-
turellement. Les CM1 et les CM2 de l’école René 
Guy CADOU ont eu la chance de découvrir les 16 et 
17 mai derniers les beaux châteaux du Val de Loire : 
Chambord, Azay-le-Rideau, le Clos Lucé à Amboise 
et Villandry, ont ravi leurs yeux enchantés des en-
fants qui ont découvert avec étonnement un Léo-
nard de Vinci ingénieur et visionnaire, à travers une 
étonnante collection de quarante machines qui ont 
quatre siècles d’avance (machines géantes action-
nables, hélice préfigurant l’hélicoptère, char d’assaut 

en bois, …). Et dans le jardin paysager de Leonardo 
da Vinci, les enfants ont encore déployé pleins 
d’efforts, ils se sont amusés dans les labyrinthes du 
château. 
Pour ces rares occasions où s’associent découverte 
et beauté, l’équipe pédagogique de l’école René Guy 
CADOU remercie vivement l’Association des Parents 
d’élèves et l’ALC, qui se sont démenées toute l’an-
née pour apporter une contribution financière et 
rendre de tels projets réalisables. 
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Le dernier bulletin ne date que de 6 mois, mais nous avons déjà réalisé pleins d’activités depuis 
notre dernier article, à l’école maternelle de Béré ! Après la 
réalisation de nos contes musicaux avec notre intervenante 
Blandine, nous avons continué les projets enrichissants.  
Nous sommes allés au cinéma, à la médiathèque, avons pris 
part à des rencontres sportives GESPAC ( pétanque, 
cirque…), mais avons aussi banalisé deux journées pour tra-
vailler sur les compétences psychosociales, de manière va-
riée. Estime de soi, empathie, tolérance, vivre en groupe, ont 
été nos maîtres mots.  
 
A la fin de ces deux jours, les TPS/PS ont préparé le goûter 
pour toute l’école. 70 cookies, 70 gaufres, 70 verres de 
smoothie à la banane et 70 madeleines, rien que ça ! Nous 
avons dégusté ensemble toutes ses belles préparations lors 
d’un moment convivial. (et nous nous sommes régalés !)  
Les portes ouvertes de l’école se sont déroulées en avril, et 
nous avons hâte d’accueillir les nouveaux élèves pour la ren-
trée 2024-2025. 
 
Mais avant cette fin de l’année, il nous reste deux mois rem-
plis. Nos prochains rendez-vous sont notamment la fête de 
l’école, le 7 juin soir, qui grâce à l’APE et aux parents béné-
voles, promet d’être belle. Vous verrez lors de cette fête nos 
belles danses 
que nous pré-
parons active-
ment. 

Nous pouvons aussi citer les ateliers « autour des 
livres » avec Manon, en service civique mairie au 
sein de l’école le mardi, qui nous fait aimer les al-
bums, et en découvrir de nouveaux chaque se-
maine. En outre, nous réalisons toujours notre 
partenariat avec la maison de retraite de Béré. 
Création de paniers, séance de modelage, spec-
tacle de danse, autant de moments intergénéra-
tionnels émouvants et instructifs que nous parta-
geons avec eux.  
En juin, nous allons aller visiter le zoo de la Bois-
sière du Doré! Nous avons hâte de voir les girafes 
et les lions pour faire du lien avec le travail mené 
en classe sur les animaux d’Afrique 
Nous vous souhaitons une belle fin d’année, et à 
l’année prochaine les amis ! 
 
                   
  Travaux réalisés lors des journées autour des compétences 

psycho-sociales. 
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Une année scolaire 2023/2024 bien remplie pour les 152 élèves 
de l’élémentaire de Béré sous le signe des JO bien sûr mais aussi 
des différents projets menés dans les classes. Une très belle fête 
des écoles publiques avec une grande participation de nos 
élèves et nous en espérons tout autant pour notre fête d’école 
qui aura lieu le vendredi 07 juin prochain. Les élèves attendent 
aussi impatiemment leurs sorties scolaires : accrobranche pour 
les CP, CE1 et CE2 le 04 juin ainsi qu’un voyage de 3 jours du 11 
au 13 juin en pays de Brocéliande et des légendes arthuriennes 
pour les CM1/CM2. Une année qui devrait bien se finir. 

Une année scolaire sous le signe des Jeux Olympiques. 
Une année sportive pour les élèves, avec une participation pour les Gespacolades le samedi 25 mai. 
Depuis ce début d’année, nous avons participé à plusieurs projets et rencontres. 
Les cycles 2 ont eu la chance de travailler avec Baptiste de l’ALC (partenaire depuis plusieurs années) en no-
vembre/décembre, discipline peu pratiquée dans la cour de l’école : le handball. 
Il est prévu une rencontre inter-école pour clôturer cette année. 
Nous avons participé à une rencontre acrobacirque avec d’autres écoles de la Communauté de Communes, ain-
si qu’une rencontre Cross aux étangs de Choisel. 
Les cycles 3 feront cette rencontre en juin ainsi qu’une rencontre ultimate. 
Enfin, toute l’école participera à une rencontre vélo sur le site de la foire de Béré ou aux  
étangs de Choisel. 
 
Tout au long de l’année, nous avons découvert de nombreux sports olympiques et  
paralympiques via des vidéos, des ateliers de mise en situation. Le Sessad est intervenu  
auprès de certaines classes pour des apports théoriques et pratiques sur la différence 
 et l’acceptation de l’autre.- 
Guillaume Lorieu  
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Cette année, nous avons fait le choix de travailler en lien avec l’actualité, tout particulièrement l’ac-
cueil des Jeux Olympiques 2024. Afin de représenter chaque continent, nous avons choisi comme 
thème : le monde. 

 
 
 
 
 
 
 
 

A chaque période, les élèves ont pu découvrir différentes éléments culturels issus du monde entier : 
les animaux d’Australie, les couleurs de l’Afrique, les dragons asiatiques, le drapeau américain … Ils 
ont pu réaliser des œuvres d’art en lien avec des artistes ou des pratiques locales, ont goûté des spé-
cialités culinaires et ont découvert des musiques traditionnelles. 
Ce travail a permis une ouverture culturelle de nos élèves, qui se sont intéressés au monde qui les en-

toure. Nous gardons ce thème pour la fête 
de l’école, où les classes présenteront cha-
cune des danses et des chansons issues des 
différents continents. Les classes de grande 
section proposeront un spectacle autour de 
l’Asie, les classes de petits-moyens danseront 
sur des musiques africaines et nord-
américaines, et les tout-petits danseront sur 
des musiques sud-américaines. 

Après la participation des sept classes de notre groupe scolaire à la fête des écoles  
organisées par l’Amicale Laïque de Châteaubriant puis aux Gespacolades, l’année des 
 élèves se termine par la visite du château de la Motte avec la réalisation de plusieurs 
 activités liées à la vie des chevaliers et des paysans à l’époque du Moyen Age. 
 
Pour la rentrée de septembre 2024, ce sont 7 enseignants ainsi qu’un enseignant  
sur-numéraire à mi-temps qui accueilleront les enfants. L’année sera marquée par un grand 
projet de réaménagement des cours de récréation en lien avec la mairie. 
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Les nouvelles de l’ALC Badminton  
 
Une bonne saison 2023-2024 pour l’ALC Badminton.   
Le nombre de joueurs et joueuses est plutôt stable lors des entraînements 
jeunes et adultes depuis le début de l’année. La motivation est là et l’ambiance 
est bonne.  
Chaque week-end, la participation des joueurs de l’ALC aux tournois régionaux 
continue de mettre en valeur le club avec de belles performances.  
 
 
 

 
 

Les entraînements des jeunes encadrés par 
Charles MENARD 
Un petit mot de Charles : « Dans mes entraînements, j’entraîne généralement 
une quinzaine de jeunes par créneau. Je suis heureux de constater que 
l'ambiance au sein de chaque groupe s'améliore constamment, favorisant ainsi 
des liens entre les joueurs.  
 
Dans le premier créneau, nous avons progressivement introduit des aspects 
plus techniques en cette fin d'année, tandis que dans l'autre, nous mettons dé-
sormais davantage l'accent sur la technique et le cardio. Cette organisation 
nous permet d'assurer un développement équilibré et complet.  
 
De plus, nous avons plusieurs projets passionnants en préparation pour les pro-
chaines saisons, visant à enrichir encore davantage l'expérience de nos 
joueurs. » 
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Les tournois régionaux 
Les compétiteurs continuent de participer aux tournois de la région représentant ainsi l’ALC 
Badminton dans différents départements aux alentours.  

 
 
 
 
 
 
 
 

Championnats : Allez 
 
 
 
En parallèle à ces tournois, les compétiteurs répartis dans les équipes mixtes continuent leurs 
rencontres de championnat : l’équipe 1 en Division 1, l’équipe 2 en Division 2, l’équipe 3 en 
Division 5 et notre nouvelle équipe vétérante en Division 4 !  
 

Équipe 1 : Une montée historique !! 

Un petit mot de Cindy, la capitaine :  
« Pour la première fois depuis la création du club, une équipe de l’ALC Badminton se  
retrouve dans le championnat régional. Après une saison plus que réussie avec 0  
défaite, notre équipe se retrouve 1ère de la D1 et accède donc à la montée en R3. 
L’année fût palpitante avec des rencontres serrées, chaque match avait son importance car 
tout pouvait se jouer au nombre de match gagné. Grâce à nos 5 victoires et 2 matchs nuls, 
nous sommes arrivés en tête avec 2 points d’avance sur le 2ème . 
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Je remercie mon équipe qui a su se surpasser, se remotiver quand il fallait tou-
jours dans un esprit et une ambiance conviviale. 
Nous aurons besoin de vos encouragements l’année prochaine. On compte sur 
vous. 
 
ALLEZ  L’aventure continue… » 

 

Équipe 2 :  
Un petit mot de Nicolas, le capitaine :  
 
« Chers amis sportifs, ravi de vous retrouver pour faire le point sur cette belle et 
passionnante saison de badminton qui s’achève. L’équipe 2 de l’ALC est très con-
tente d’être montée en D2 cette saison. La composition de l’équipe était presque 
entièrement nouvelle. Très enthousiaste et confiant avec ma nouvelle équipe, 
j’avais pour objectif cette saison d’assurer le maintien de l’équipe en D2 tout en 
faisant évoluer et progresser l’équipe dans une atmosphère conviviale, pleines 
d’échanges et sportive.  
Certes, cette nouvelle équipe avait comme objectif le maintien qui n’est pas assu-
rée pour la saison prochaine (elle redescendra donc en D3)… Mais cette nouvelle 
équipe a surtout beaucoup travaillé sur la cohésion de groupe et fait évoluer son 
jeu pour finir la saison sur une bonne note : un match nul contre les premiers de 
leur tableau. 
Aucun doute ne subsiste sur la saison prochaine, l’équipe 2 aura à cœur de re-
monter en D2, toujours encouragée et soutenue par son club et ses supporters 
de l’ALC.  
Vivement la nouvelle saison pour vous en tenir informé ! » 
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Équipe 3 : Une très belle saison pour l’équipe 3 qui gagne son championnat cette année et 

montera l’année prochaine en D4 ! Bravo l’équipe !!! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Équipe 4 : 
Un petit mot d’Anne, la capitaine de l’équipe vétérante : « Pour notre équipe vétérante, la sai-
son n'est pas encore terminée. A la fin de la première phase de poule, l'objectif est atteint nous 
sommes premiers. Pour valider la montée, il nous faudra gagner le match contre une autre 
équipe qui a également terminée 1ère de poule. Si victoire montée directe sinon un nouveau 
match pourra nous donner cette opportunité. Merci à toute l'équipe, il a fallu composer. » 

 

 

Événements organisés et Dates à retenir 
 Tartiflette le 13/01/24 : Merci aux participants et aux bénévoles qui ont organisé la vente 

et préparé les parts de tartiflette. 500 parts environ ont été vendues, c’est une réussite !  

 Tripes le 10/02/24 organisées par les Supporters : Merci aux bénévoles de l’ALC pour l’or-
ganisation de la manifestation ! 
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Notre tournoi officiel : Le club a organisé son tournoi officiel mixte en 

nocturne le vendredi 22 mars 2024. De beaux matchs disputés dans une ambiance 
conviviale ! 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Tournois internes : Tout au long de la saison, le club continue de propo-

ser quelques tournois internes, toujours sous une formule de doubles qui ravit tous 
les participants. Avec petit pot convivial à la fin, c’est l’occasion de tous se retrouver 
et de s’amuser en mêlant tous les niveaux. 
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La saison 2023/2024 s’achève dans quelques semaines et nous sommes 

heureux du parcours et de l’évolution de chacun. Le club ne serait rien sans la 
participation de nos bénévoles, parents, licenciés chaque week-end. C’est pour 
cela que nous tenions tout d’abord à vous dire un grand merci, que ce soit, 
pour l’arbitrage, la gestion de la table de marque, le coaching, les entraine-
ments ou encore le transport. Vous êtes un atout extrêmement précieux pour 
nous. Sans votre aide, la tenue des matchs ne serait tout simplement pas pos-
sible. Nos jeunes s’impliquent de plus en plus et nous les remercions pour leurs 
engagements.  

 
Nous avons organisé 3 stages d’arbitrage cette année pour former les 

plus jeunes. Un des trois stages a été organisé avec le club de Moisdon la Ri-
vière, et nous avons fait intervenir Madame Véronik Voyeau, représentante des 
arbitres au comité départemental 44 de basket.  

 
 
Cette année, avec l’aide de nos deux alternants BPJEPS et l’ensemble 

des bénévoles, nous avons pu organiser divers évènements hors champion-
nats :  

 

) Stages de basket pendant les vacances scolaires 
- 3 jours de stage pour les U13 et U15 féminines début janvier avec au pro-
gramme, basket, multisports et sortie à la patinoire de Châteaubriant. 
- 3 jours de stage pour les U15 masculins pendant les vacances d’avril avec au 
programme, basket, multisports et sortie paintball.  
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2) Déplacement à l’Hermine de Nantes voir un match de 
Pro B avec plus de 130 licenciés.  
Nos jeunes étaient ravis, pour la plupart de nos licenciés c’était une première. Rien n’est 

plus satisfaisant que de voir nos jeunes heureux. 
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3) Notre 1ère édition d’un tournoi 3X3 semi-nocturne 

 

4) Tournoi des familles le dimanche 2 juin 
Nous organisons notre traditionnel tournoi des familles le dimanche 2 juin au gymnase 
Guy Moquet. Tout le monde est le bienvenu. Venez en famille ou entre amis pour pas-
ser un après-midi basket sous le signe du fair play et de la bonne humeur. 

5) Stage à l’étang de Vioreau en fin d’année 
Nous souhaitons organiser un stage pour les plus jeunes en fin d’année à l’étang de Vio-
reau. La base de loisirs de Vioreau offre de nombreuses activités sportives terrestres 
telles que : tir à l'arc, sarbacane, carabine laser biathlon, disque golf, VTT, escalade, 
course d'orientation. 
 

6) Stage de préparation physique fin août  
Nous prévoyons également fin août d’organiser une préparation physique sur 2 ou 3 
jours pour bien attaquer la saison prochaine. 
Tout cela m’amène maintenant à dresser un bilan sportif de cette saison et cette année 
est très satisfaisante, avec 7 montées en première phase.  
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 Les U20 masculins  
        terminent la saison à la quatrième   
           place de leur poule, après une  
         montée en D1 lors de la 1ère phase.    
        Une équipe très dynamique qui pro-
gresse d’année en année. Nous espérons 
voir nos jeunes rester au club malgré 
l’attraction des grandes villes pour leurs 
études. Félicitations aux joueurs et au 
coach David DUPE ! 

Les U18 féminines finissent 

également à la quatrième place. Elles 
nous ont montré cette saison avec leur 
combativité et leur bonne humeur, une 
belle évolution dans leur jeu. Elles se 
maintiennent en D2 après leur montée 
en 1ère phase. Bravo à elles et merci à 
leur coach Jonathan YAMEOGO !  
 

 Concernant les U15 masculins, nous avons eu cette année énormément de 

licenciés dans cette catégorie. Ce qui nous a poussé à créer une 3ème équipe U15 en 2ème 
phase avec un peu plus de 30 joueurs tout le long de l’année.  
Les U15 M1 terminent 4ème de leur poule en D2 après une montée en 1ère phase. Je suis 
fière de l’évolution des mes joueurs, les ayant coachés tout le long de la saison, j’ai pu 
voir une réelle évolution du jeu collectif. 
Les U15 M2 coaché par Corinne COCHET, finissent la saison à la 1ère place en D3 en 
s’étant maintenu en première phase.  
Les U15 M3 composés essentiellement de nouveaux joueurs débutant dans le basket ter-
minent dernier de leur classement en D3. Mais je tiens à souligner une bonne entente 
entre les joueurs. Un réel groupe s’est créé et nous avons vu une belle progression en fin 
de saison. Merci à Jules NEVEUX (BPJEPS) pour l’accompagnement de ces jeunes en 2ème 
phase.  

 

 Les U15 féminines finissent à la dernière place en D2 après une belle 

montée en 1ère phase. L’écart entre la D3 et la D2 s’est fait ressentir. Ce ne sont pas les 
seules, la plupart des équipes qui sont montées en 1ère phase et pu voir l’écart de niveau 
en D2. Malgré différentes difficultés dans la saison, elles ont su retrouver le plaisir de 
jouer ensemble. Félicitations à elles et à leur coach John BARRY. 
 

 Les U13 féminines n’auraient pas pu faire mieux cette année. Elles termi-

nent 1ère de leur poule en D2. Je rappelle qu’elles ont déjà terminées 1ère de leur groupe 
en première phase en D3. C’est un sans-faute !!!. Elles sont très bien accompagnées par 
Stéphanie AUBRY et Jean-Yves BIGEARD leurs coachs qui ont su créer un groupe solide. 
Nous retrouvons systématiquement la bonne humeur des joueuses à chaque match. Les 
parents sont impliqués pour notre plus grand plaisir.  
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Les U13 garçons, après leur 

montée en 1ère phase, terminent der-
nier de leur poule en deuxième 
phase. Malgré l’écart de niveau entre 
la D2 et la D3. L’évolution des 
joueurs se fait ressentir. Bravo pour 
votre montée et merci à leur coach 
Léa CHALLOY ! 
 
 
 

Les U11 filles, terminent troisième en D2 après une montée en première 

phase. Les efforts ont payé grâce à l’accompagnement continue de Clara CHEVALIER 
et Antoine BARON. C’est un plaisir de voir jouer nos jeunes licenciés. La bonne hu-

meur est toujours au rendez-vous.  
 

Pour les U11 garçons cette sai-

son a été un peu plus compliquée avec des 
équipes très fortes dans leur groupe. Mais 
nos jeunes n’ont jamais rien lâchés et ils 
ont su s’adapter à ce niveau. Nous encou-
rageant à poursuivre nos efforts l’année 
prochaine et continuer de faire évoluer 
nos jeunes dans le jeu.  Merci à Noémie 
PROD’HOMME et Samuel SINEAU pour 
leurs temps et leurs engagements.  

Les U9 mixtes ont participés à plu-

sieurs plateaux. De nombreuses victoires 
décrochés tout le long de la saison. Ro-
main COUTAND, leur coach est apprécié 
par nos jeunes joueurs/joueuses et leurs 
parents. En effet, il a su créer un lien fort 
et nous le remercieront jamais assez pour 
sa gentillesse.  
 

 Les seniors garçons ter-

minent troisième en 1ère et 2ème phase. 
Une nouvelle équipe s’est créée cette 
année. Chacun a dû s’adapter pour 
créer un beau jeu d’équipe et on peut 
dire que le résultat est satisfaisant. Féli-
citations à eux ! Merci également aux 
U20 surclassés qui ont apportés leur 
savoir-faire et leur jeunesse.  C’est très 
encourageant pour la suite. 
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 Nous avons de nouveau une équipe séniors féminines 
cette année après 5 ans d’absence. C’est notre plus grande fierté.  
Avec l’aide de Linta YOUSSOUFFI (BPJEPS) et Marwan TAMIM, elles ont su créer un 
vrai esprit d’équipe. Le groupe est soudé et l’évolution des joueuses est in-
croyable !!! Un grand bravo à elles ! 

 

Pour terminer, je tiens à remercier les sponsors qui nous ont re-
joint cette année : SCR Informatiques et le Réseau ELISTA Courtiers In-
dépendants Rive Droite qui nous ont permis de financer de nouveaux 
maillots pour les séniors masculins, féminins et pour les U11 filles. 

 
 Je vous invite à venir nous rencontrer et nous voir jouer le week

-end au gymnase Gauthier. Les encouragements font toujours plaisir. 
 
. 

    Thibaut PENIGUEL 
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                 Ecole de foot/préformation :  
                                             Nous sommes en Mai et la fin la saison approche pour nos 
                                         jeunes licenciés. En effet, pour le foot à 11, le dernier match de  
               championnat se déroulera le 18/05, et pour le foot à 8 le 25/05. Viendrons en-
fin les derniers tournois de la saison qui clôturera une année accomplie pour toutes nos 
catégories jeunes. 
 

Cette année a été une année riche en contenu et en apprentissage pour nos jeunes, qui 
ont connu une progression conséquente depuis le début d’année, fruit d’une volonté 
d’apprendre et d’une attention particulière aux consignes imposées et aux contenus 
proposés lors des séances d’entrainement. 
 

Une montée en D1 et D3 pour les U13A et B, une bataille pour le haut de tableau chez 
les U15 et des résultats en dents de scies notamment pour les U11 montrent que 
chaque groupe a acquis des connaissances et s’est développé dans le jeu, avec plus ou 
moins de fluidité.  
 

Il faudra donc conserver les acquis de cette année pour les réinvestir dès la saison pro-

chaine, et espérer faire encore mieux que cette saison, tout en gardant la bonne hu-

meur et le plaisir de jouer et d’être ensemble, ce qui a été   la force de ces groupes 

cette année. 
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La saison 2022/2023 de GR s’est terminée en beauté ! 
 
 

Les éclats de sportifs : À l’occasion de la cinquième édition Sport, santé, 

bien-être, à Châteaubriant, des nouveaux lauréats d’éclats de sportifs ont été 
dévoilés, samedi 13 mai 2023. Pour notre plus grande fierté, l’équipe Préco 1 
est la première à monter sur le podium car elle s’est qualifiée pour la seconde 
année consécutive pour le Championnat de France ! 
La cérémonie officielle sera organisée le 10 novembre 2023 à la Halle de Béré 
afin de sacrer le champion des éclats de Sportifs. Plusieurs centaines de per-
sonnes viendront voter pour leurs sportifs préférés. Alors, venez voter pour 
notre équipe ! 

 

Le Championnat de 
France : Suite à la compétition 

régionale organisée à Château-
briant, deux équipes se sont qua-
lifiées pour le championnat de 
France qui se déroulait à Agen 
les 27 et 28 mai dernier. 
 
L’équipe de masse cho A, pour 
sa première participation n’a pas 
déméritée. Avec son enchaîne-
ment aux massues, elle est arri-
vée à la 16ème place 

 
 
 

 
L’équipe des préco 1 s’est 
surpassée sur le praticable 
d’Agen avec leur enchaine-
ment au ruban et le jury en a 
pris plein les yeux ! Un week-
end chargé en émotions 
puisque notre équipe de Pré-
co 1 est montée sur le po-
dium, à la 3ème place ! 

BRAVO LES FILLES ! 
Notre club est fier de ces 
deux équipes et nous espé-
rons renouveler l’expérience 
cette année ! 
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La saison 2023/2024, une année bien rythmée.... 

Au programme, un lancement de saison, une représentation, des formations, des com-

pétitions (championnat départemental, régional et cette année encore national !). Et 

pour terminer les préparatifs du gala annuel. 

 

Après un joli succès au forum des associations début septembre, Floriane BIRRAUD, Na-

thanaëlle MAUDET, Louise MARIE, Paméla RIPAUD et Charlotte RICOU qui font partie de 

la « Team collège entraineur » ont dû revoir la composition des équipes prévue avant 

l’été. Les effectifs sont au RDV ! 80 gymnastes dont 2 garçons. 

Nous pouvons compter sur l’encadrement de ces équipes, elles sont 20 entraineurs cette 

année. 

5 gymnastes ont souhaité intégrer cette famille d’entraineurs. Bienvenue à Clara 

TEMPLE, Louane HAMON, Laurette COLTER, Zelda LEPAROUX et Ombeline FRASLIN.  

Le gymnase de la Ville aux Roses est occupé du mardi au samedi. Même le dimanche, des 

équipes pointent le bout de leurs engins !  

L’équipe du bureau œuvre activement au bon déroulement de ce début de saison. L’or-

ganisation est améliorée, comme avec la création de référentes pour chaque équipe afin 

d’assurer un meilleur suivi relationnel avec les parents et proposer un soutien aux entrai-

neurs. 

Petite nouveauté cette saison, un cours spécialisé pour travailler le corporel (difficultés 

techniques, expression...). On peut saluer la motivation d’une vingtaine de gymnastes 

qui reviennent toutes les semaines travailler 1h30 de plus. L’abonnement au gymnase 

est pris, parfois jusqu’ à 6h de présence entre ces 4 murs. GR un jour, GR toujours 

comme on dit ! 

 

La saison est lancée, préparation, perfectionnement et plaisir surtout ... 
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1er rendez-vous avec notre public 

La représentation de Noël sur le thème enchanté de « Disney ». Le public a pu décou-

vrir des enchainements individuels spécialement créés pour ce spectacle. Mais aussi le 

début des créations pour les ensembles. 
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Action « Octobre Rose » Action « Octobre Rose » 
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La saison 2022/2023 de GR s’est terminée en beauté ! 
 
 

Les éclats de sportifs : À l’occasion de la cinquième édition Sport, santé, 

bien-être, à Châteaubriant, des nouveaux lauréats d’éclats de sportifs ont été 
dévoilés, samedi 13 mai 2023. Pour notre plus grande fierté, l’équipe Préco 1 
est la première à monter sur le podium car elle s’est qualifiée pour la seconde 
année consécutive pour le Championnat de France ! 
La cérémonie officielle sera organisée le 10 novembre 2023 à la Halle de Béré 
afin de sacrer le champion des éclats de Sportifs. Plusieurs centaines de per-
sonnes viendront voter pour leurs sportifs préférés. Alors, venez voter pour 
notre équipe ! 

 

Le Championnat de 
France : Suite à la compétition 

régionale organisée à Château-
briant, deux équipes se sont qua-
lifiées pour le championnat de 
France qui se déroulait à Agen 
les 27 et 28 mai dernier. 
 
L’équipe de masse cho A, pour 
sa première participation n’a pas 
déméritée. Avec son enchaîne-
ment aux massues, elle est arri-
vée à la 16ème place 

 
 
 

 
L’équipe des préco 1 s’est 
surpassée sur le praticable 
d’Agen avec leur enchaine-
ment au ruban et le jury en a 
pris plein les yeux ! Un week-
end chargé en émotions 
puisque notre équipe de Pré-
co 1 est montée sur le po-
dium, à la 3ème place ! 

BRAVO LES FILLES ! 
Notre club est fier de ces 
deux équipes et nous espé-
rons renouveler l’expérience 
cette année ! 
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On continue avec les championnats… 
 

A Chateaubriant, le 17 mars dernier  
Pour la première fois de l’année, présentation offi-

cielle, devant jury et public, de nos ensembles. De 

bons résultats pour nos équipes qui ont toutes été 

médaillées d’or, une belle promesse pour un régional 

qui approche…  

Le parcours de nos débutantes s’arrête ici après de 

très jolis passages et tout le reste du club prend son 

billet pour…. 

 La compétition régionale à 
Brest, le 31 mars ! 

H-1 heure ça pique ! Il est 3h45, direction la Bre-
tagne pour une nouvelle aventure et des médailles.  

Masse chorégraphiée : qualifié au championnat de 
France  
Pré-co 1 : qualifié au championnat de France  
Pré-co 2 : 3ème sur 5 
Pré-ex 1 : 3ème sur 6 
Pré-ex 2 : 4ème sur 6  
Excellence 4 : 4ème sur 4 
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National ensemble le 25 et 26 mai 2024, tout près de Lyon! 

 

 

 

 

 

 

 

 

     On espère que ce week-end sera plein de frissons et de médailles pour nos deux équipes 
qui représenteront le club castelbriantais.  

Pour les autres gymnastes, la saison n’est pas finie et elle laisse place au gala, les préparatifs 
sont en cours, répétition générale le 29 juin 2024.  
 

Et gala de fin d’année le 6 juillet : on vous espère 
nombreux, pour retrouver notre public de folie. 

 
 

 

 

La fin de saison approche à grand pas, un grand merci 
aux parents pour leur investissement et à l’ALC pour 

leur soutien cette année encore ! 

   Pour information, nous organisons des cours d’initiation le mercredi 29  
   mai de 14h à 15h30 et le  mercredi 5 juin de 17h à 18h30. Ces séances vont  
   permettre d’anticiper la saison prochaine. 
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Une  saison 2023-2024 qui touche à sa fin. Aussi, je veux remercier tous 
nos techniciens qui œuvrent sans compter pour faire progresser nos collec-
tifs. Mes remerciements vont aussi à nos arbitres. Sans eux, pas de hand-
ball. Et surtout, votre engagement permet à nos équipes d’être en règle 
avec les obligations imposées par notre Fédération via la Ligue de Hand-
ball. Alors merci car ce rôle devient de plus en plus difficile sur les terrains 
de sport. 
        Annie 
       

Baby Hand: 
Depuis le début de l’année, on a observé, avec les animateurs et animatrices, une belle 
progression et une belle énergie. Même avec un groupe comprenant de nombreux 
joueurs et joueuses, la passion réussit à se transmettre aux jeunes tout au long de l’an-
née. Les jeux permettent d’atteindre les objectifs fixés par les encadrants. Ainsi, les en-
fants  s’amusent tout autant. 
Une amélioration qui va permettre pour des joueurs et des joueuses d’évoluer l’année 
prochaine dans la catégorie supérieure. Les séances se déroulent toujours dans la bonne 
humeur et les  enfants débordent d’énergie. Merci à tous les animateurs qui ont accom-
pagné ce groupe  pour leur fidélité du samedi matin (Baptiste Perrouin, Axel Feuvrais, 
Erin Dugué, Coraline Lépicier, Anaëlle Couëdro, Franceline Trotreau, Ana Badan, Lou Ber-
tin Duez, Alexis Poupart et Antonin Guillois) 
Fin d’année positive avec une belle progression.   Alexis 

Ecole de Hand : 
Une belle progression des EDH cette saison. Depuis le début 
d’année, les joueurs et joueuses progressent en même temps 
avec des meilleurs scores sur les derniers tournois comparé au 
début de saison. Avec les fidèles accompagnants qui suivent ce 
groupe toute l’année, les techniques et méthodes transmises 
sont bien appliquées. Ce qui permet à tous de développer de 
meilleures compétences au niveau du handball pour appré-
hender le jeu pour la saison prochaine. 
 

Merci à tous les animateurs qui ont accompagné ce groupe et 
pour leur fidélité du samedi matin (Baptiste Perrouin, Axel 
Feuvrais, Erin Dugué, Coraline Lépicier, Anaëlle Couëdro, Fran-
celine Trotreau, Ana Badan, Lou Bertin Duez, Alexis Poupart et  

                Antonin Guillois). Fin d’année positive avec une belle  
                progression et un jeu d’équipe développé qui a permis de  
                gagner des matchs.                      Alexis 

29 



30 

 

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
Ecole de Hand  
 

 
 
 
 
 
 

Moins de  10 masculins 
Une 1ère phase un peu compliquée, 
avec seulement 1 victoire, 1 nul et 6 
défaites. Un 
apprentissage difficile avec un 
groupe constitué de 16 joueurs (6 
nés en 2014, 5 nés en 2015 et 5 nés 
en 2016). 
Lors de la 2ème phase, on évolue en 
Division 3, alors que le département 
regroupe 9 Divisions en U10. Le 
groupe a bien progressé. On est 1er 
de la Division 3. On compte pour le 
moment 7 victoires et 2 défaites avec 
un dernier match à jouer. 

          Ce groupe s’est entraîné 2 fois par  
          semaine et rarement d’absences 
           lors des séances. 

              Dominique  

Moins de 11 Féminines :  
Cette deuxième partie de 
saison s’est déroulée en 
D1A, donc plus haut niveau 
départemental. Cette 
équipe de 14 joueuses est 
un vrai collectif très soudé 
et motivé. Elles sont actuel-
lement 3ème avec 3 défaites 
seulement contre les 1ère et 
2ème. On peut encore accé-
der à la 2ème place lors de la 
dernière journée de cham-
pionnat.  Les filles vont se 
donner à fond pour pouvoir 
atteindre cet obj 
        Erwann 
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Moins de 12 Garçons 1 : 
Après une première phase en Excellence Départementale, nous finissons à la 2ème 
place ce qui nous permet d'accéder à la première division. Sur cette deuxième phase, 
les garçons ont fait une progression remarquable nous permettant d'atteindre notre 
objectif  
pour la deuxième phase : finir dans le top 3. 
Mission accomplie, nous terminons 3ème de D1, ce qui nous classe parmi les trois 
meilleures équipes du département. Prochainement, grâce aux bons résultats, nous 
avons été invités à deux grands tournois régionaux. Celui du HBC Nantes, et celui de 
Cesson-Rennes (club 
professionnel), avec toutes les meilleures équipes des différents départements. 
Cela est une façon de féliciter les garçons pour leur année.         Anaëlle et Baptiste  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Moins de 12 Garçons 2 
 Le groupe -12/2, pour la seconde phase, a évolué à 8 joueurs. Reversé pour cette 
deuxième partie de saison en D11, ils ont su continuer à progresser. Les résultats en 
témoignent puisque l’équipe, à deux matchs du clap de fin, est première de son cham-
pionnat. Les joueurs maîtrisent de mieux en mieux les bases du handball, avec 3 nou-
veaux licenciés dans l’équipe. Nous espérons qu'ils arriveront à conserver cette pre-
mière place ! Nous remercions les entraîneurs : le salarié du club Baptiste Perrouin 
ainsi que l’alternante Annaëlle Couedro, qui ont su faire évoluer le collectif. Nous re-
mercions également 
les parents des 
joueurs qui, avec leur 
investissement, ont 
permis l’épanouisse-
ment de leurs enfants 
dans leur sport.  

                                                                                      
Les coachs Lubin  

et David  
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 Moins de 13 féminines  
Si les -13F avaient fini la pre-
mière phase du championnat 
sur une bonne note, la deu-
xième phase a été beaucoup 
plus compliquée. Face à des 
équipes plus offensives, elles 
ont su faire évoluer leur dé-
fense pour maintenir le 
nombre de buts encaissés. 
C’est en attaque que la diffé-
rence de niveau se constate car 
nos jeunes -13 manquent en-
core de confiance en elles et de 
rigueur pour faire face à leurs 
concurrentes. Pour autant, 
elles ne baissent pas les bras et trouvent, à chaque match, de nouvelles solutions pour obliger les 
adversaires à se réadapter à leur jeu. La marche est haute mais grâce à leur expérience, leur deu-
xième année en -13 s’accompagnera d’une grande progression, sans aucun doute, pour cette 
équipe où règnent la bonne ambiance et la confiance !   Elodie et Marie 

       

Moins de 14 Masculins :  
On s’approche de la fin d’année 
pour les-14 et nous sommes ac-
tuellement 2ème de notre poule. 
Notre effectif étant composé de 
12 joueurs, la cohésion de groupe, 
déjà très forte, n’a fait que de se 
renforcer au cours de l’année ce 
qui a été un réel plaisir à encadrer. 
Les gars n’ont fait que de s’amé-
liorer, les nouveaux joueurs ont 
très vite acquis les bases et l’en-
semble du groupe s’est  poussé 
vers le haut. Cela a été un vrai 
plaisir d'accompagner les gars le 
long de cette année, merci à eux.                                                                                            
    Théo  

 

Moins de 15 Féminines : 
L’équipe évolue durant cette deu-
xième phase de compétition en 
D6. Elles ont, à leur actif,  4 vic-
toires et 4 défaites. Elles ont joué 
leur dernier match ce samedi 18 
mai avec une belle victoire. Elles 
ont toutes fait une très belle saison 
avec de l’envie et de la motivation.  
Les filles évolueront la saison pro-
chaine avec l’équipe des -17 fémi-
nines.  

Une année qui finit avec une forte 
cohésion de groupe créée.                                                                                                           

Magali  
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Moins de 16 Masculins : 
Depuis le début de la saison, les 
garçons ont fait preuve de sé-
rieux et de motivation sans faille. 
Leur engagement a porté ses 
fruits, notamment par une amé-
lioration de leur défense, ce qui 
nous a permis de remporter des 
matchs serrés et précieux. 
Offensivement, la fluidité du jeu 
s'est également améliorée, ren-
dant nos performances plus 
agréables à regarder. 
Grâce à une première phase sans 
faute de nos -16 garçons, l'objec-
tif a été atteint. 

Pour la deuxième phase, nous visons le même objectif. Actuellement, nous sommes à 
égalité à la première place avec Vallet et St Nazaire. Notre dernier match, prévu le same-
di 25 mai à 17h30 contre St Nazaire, déterminera la première place. En cas de victoire, 
les garçons auront peut-être la chance d'évoluer en -16 Pré-Région la saison prochaine. 

 Anaëlle, Gérald  »Gégé », Dominique 

Moins de 17 Féminines :  
Quand la saison a commencé, nous 
partions dans l'inconnu. Nouveau col-
lectif, nouvelle catégorie, nouveau 
championnat. La 1ère phase commen-
ça par une défaite, ce fut la seule pen-
dant plusieurs mois. Les filles ont fait 
preuve de beaucoup d'abnégation et 
la progression a été meilleure que je 
le pensais. Elles se sont également 
beaucoup investies dans le club, per-
mettant notamment aux -15f d'éviter 
des forfaits, et en encadrant les plus 
jeunes au baby hand. Le résultat final 
était inespéré : 1ère de D2 et demi finaliste de coupe.    Sandrine 

 

Seniors Féminines 1 :  
« Belle saison des seniors filles 1 ! 
Un bon petit groupe qui aura su fournir des efforts jusqu’à 
la fin de la saison. Cette année, nous avons instauré des 
nouvelles règles pour le bon fonctionnement du groupe. 
Cela nous a permis d’avancer plus vite sur le plan sportif. 
Tous le monde a joué le jeu et su trouver une place au sein 
de ce groupe.  
Nous avons beaucoup bossé le projet défensif qui aura été 
le point fort du groupe cette année, avec des bonnes gar-
diennes dans les buts. Nous avons encore quelques lacunes 
en attaque sur la connaissance du jeu et le duel tireur/
gardien. Le classement est positif, nous finissons 4 ème du 
championnat.  
Il n’aura pas manqué grand chose cette année pour 
atteindre le top 3. Le projet avance petit à petit.                        
Baptiste 
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Seniors Féminines 2 : 
Les seniors féminines 2 ont accédé à la phase poule haute après une belle 2ème place acquise 
sur leur championnat D2. Quatre matchs sont à disputer sur ces play-offs, face à Aubance et 
Juvardeil sur phase aller et retour. Une place de première ou deuxième leur permettrait d’ac-
céder au championnat D1 la saison prochaine. Le bilan avant la dernière rencontre est frus-
trant, 3 défaites face à des équipes d’expérience, dont 2 où la victoire nous échappe dans les 
dernières minutes du match. L’équipe ne peut donc plus espérer l’accession avant la dernière 
rencontre face à Juvardeil. Elles ont aura malgré tout à cœur de finir sur une bonne note cette 
saison.                                                                         Elodie et Thierry « Titi » 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Seniors Masculins 1 :  
 
L’équipe a connu pas mal de 
rebondissements cette sai-
son mais on a su se mainte-
nir au niveau Région pour 
l’année prochaine. Un bon 
collectif avec quelques 
fortes individualités qui 
nous permet de  continuer à 
travailler pour les saisons à 
venir mais il y a un beau po-
tentiel. Il nous reste 2 
matchs pour finir la saison 
en beauté, dont le dernier 
qui se joue à domicile le Sa-
medi 1 Juin à 21 h au Centre 
Municipal des Sports.  
 

Kane 
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Seniors Masculins 2 :  
  
Une très bonne équipe réserve qui complète l’équipe 1 quand ’il y a des absents.  
L’équipe réserve seniors fait un très bon championnat cette année, avec la possibilité 
de monter en D1 la saison prochaine mais le destin n’est pas entre nos mains mal-
heureusement. Il reste 1 match de championnat ce dimanche qui va être décisif. 
Mais surtout nous dirons  au revoir  à certains joueurs qui nous quittent malheureu-
sement. Toutefois,  on vous souhaite le meilleur dans votre projet.  

Kane 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Groupe Loisirs : 
Cette saison a été intense, 19 matchs au total, dont 16 de joué actuellement, autant 
qu’un championnat senior. Les entrainements sont dynamiques et les matchs très 
joués, avec un bon niveau en face à chaque match.  Les victoires viendront, mais le 
plaisir est là           Erwann  
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Nos activités : 
Forte de 144 adhérents, la section randonnée a poursuivi ses sorties hebdomadaires avec 
une forte participation  en dépit de conditions météorologiques difficiles qui nous ont 
conduit à devoir annuler de nombreuses sorties. Rares étaient les chemins praticables 
jusque début avril… 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 

 Heureusement la traditionnelle galette des rois  a permis de renouer les liens en se 
retrouvant à plus d’une centaine le 11 janvier autour des tables de la Halle De Béré.  
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Néanmoins dès le soleil revenu c’est l’affluence, en dehors des périodes de congés 
scolaires. Précédé d’une sortie en Forêt d’Ombrée le 18 avril dernier, notre repas annuel au 
Relais de L’ombrée, n’a pas fait exception.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nous étions 70 à faire honneur à l’excellent repas qui nous était proposé au Relais de 
l’Ombrée de Bel-Air de Combrée 
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Les chants et la bonne humeur ont fait le reste 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Les projets se réalisent: 

Nous rentrons tout juste de Cancale où la journée du 16 mai sur la côte d’Emeraude, or-
ganisée par Joëlle et Mireille  s’est déroulée dans d'excellentes conditions : 17°C dans l'air 
avec une belle lumière. Le GR34 s'est révélé sous son meilleur jour. Nous étions 55 à le 
parcourir de la pointe du Grouin à celle du Nid. 
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Nous avons pique-niqué  au pied du corps de garde des Daules: construit, en 
1740  selon le modèle des corps de garde de l'époque de Vauban sur la commune de 
Cancale. 

 

Après le repas notre groupe a poursuivi le sentier vers la pointe du Nid pour observer le 

Fort du Guesclin construit sur un îlot du même nom accessible à marée basse. 
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Chacun s’implique au mieux pour que tous en bénéficient. Les bonnes relations entre-

tenues avec les propriétaires de la Forêt de Teillay nous permettent d’y accéder encore 
cette année : qu’ils en soient remerciés. 

 

 
 
 

 Dans un avenir proche, les 13, 14 et 15 juin prochains, un week-end à Paimpol est 
organisé avec découverte de l’île de Bréhat pour 48 d’entre nous. 

 A la rentrée, du 26 septembre au 3 octobre, séjour en Italie dans la région des lacs 
alternant visites et randonnées. Un projet rendu possible pour 35 volontaires.  

 Prochaine assemblée générale le 10 octobre. 
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Journée 
« Tripes » 
?? février 

A.L.C 
 

LA CHAUMIÈRE 

6, 7, 8, 9 
Septembre 

 

FOIRE DE BÉRÉ 

Inscrivez-vous 
sur les différents 

postes:  

montage, service,  

vaisselle,  cuisine... 

Convivialité  
et bonne humeur 
garanties ! 

 

   
Contact:  

 

Jean-Hugues OGER 
jhuguesoger@gmail.com 

06 36 59 51 91 

           

A partir du  
23 août  

montage de la 
structure 

Tous les bénévoles sont  

les bienvenus! 

mailto:jhuguesoger@gmail.com

